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令和５年度富士見町教育委員会７月定例会 議事録 

 

日 時  令和５年７月１２日（水） 午前９時４０分～午前１１時１０分 

場 所  役場２階 ２０２会議室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一 北原八重子 伊藤成八 

子ども課長（金井真由美） 生涯学習課長（小林直志） 

生涯学習課 文化財係学芸員（副島蔵人） 

総務学校教育係長（名取淳二） 

記録者（清水千穂子） 

 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和５年７月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

 

３．付議事項 

[１]議決事項  

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①長野県町村教育長会研修総会について 

 ・部活動の地域クラブ活動への移行について 

  具体的な目標として「令和８年度末をめどに地域クラブ活動に移行」とあるが、県 

内のモデルケースは都市部が多い。今後中山間地域のケースも増やしてほしい旨伝 

えた。 

・LD 等通級指導教室の増設・インクルーシブ教育について 

  今年度富士見小学校に LD 等通級指導教室が新設された。インクルーシブ教育の在 

り方や学校授業の見直しについて、今後も校長会で検討していく。 

 ・GIGA スクール構想における ICT の活用について 

  町内小学校ではタブレットはよく活用されている一方、中学校での活用が課題であ 

る。Wi-Fi の接続環境等含め教育委員会としても支援が必要である。 

 

②南諏校長会報告 

・逆立ち独楽の紹介。探求的な学習につなげることができれば良い。 

・全国各地で連日水の事故が発生している。夏休み前に小学校で水辺の安全学習を実 

施。 
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 ・７月５～７日に町内小学校５年生が西伊豆臨海学習へ行った。天気に恵まれ、磯遊 

びなど子ども達は充実した時間を過ごすことができたよう。 

 

（２）子ども課〈金井子ども課長〉 

①子ども向け議会見学会について 

 ７月２７日に小学校４年生から中学生を対象に、議場や役場内を見学予定。各学校

へチラシ配布し募集する。 

 

②園長会報告 

・コロナ禍の３年間で子ども全体の身体能力が落ちていると保育士や巡回の先生方が

感じている。体を動かすことについて、柳沢プログラムの取り入れを検討する。 

・令和６年度入園説明について、今回も動画配信で対応。 

 

③コミュニティスクール進捗状況報告 

・５月末から６月初めにかけて小学校で運動会が行われ、保護者や地域の方が参加し

た種目は特に盛り上がった。 

 ・６月２日に阿部県知事が「知事との県民対話集会」で来町し、富士見小学校の６年 

生が参加した。リニア開通について質問や意見交換を行った。 

 ・６月１２日、下諏訪町で合宿中の荒汐部屋の力士が境小を訪問し児童と交流した。 

  一緒に四股を踏んだり、土俵で相撲を取ったりと児童にとって貴重な経験となった。 

 

④事業進捗状況について 

 ・出産祝い金６月実績：６人 

 ・小学校入学祝い金：対象者９８人、７月２４日に贈呈式を行い、同月末に支給予定。 

 ・境小学校屋根防水工事、本郷小学校床研磨工事入札済み。 

 

（３）生涯学習課〈小林生涯学習課長〉 

①事業進捗状況について 

 ・生涯学習事業では、６月梅漬けとファッション講座２件実施。 

 ・井戸尻考古館では５月９日から６月３０日まで曽利遺跡の発掘調査を実施。詳細は 

  後程説明する。 

 ・諏訪市との合同陸上大会では町内から６８名が参加。 

 

 ②曽利遺跡発掘調査について 

 ・今回は考古館裏、北側に試掘溝を３本設定し調査を行った。いずれも縄文時代の遺 

構が多数存在し、完全な有孔鍔付土器が発見された。これは現北杜市、原村と合同 

開催中の企画展に展示されている。また、ほぼ完全な香炉系形土器も発見され、お 

そらく全国で初めて見る形ではないかと考えられる。 

 

 ③藤内遺跡の土地購入について 

 ・対象不動産の範囲は 952 平方メートル。このうちおよそ３分の１が推定遺跡範囲と 

重複している。 
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（４）教育委員の活動報告 

 ＜北原委員＞ 

 本郷小学校、境小学校の主幹指導主事学校訪問を見学し、そこで感じたのは３点。 

① 児童がタブレットを非常に工夫して活用している。②各学校の特性を活かした授業

が行われている。③落ち着いた学習風景がみられ、児童が友達の話をしっかり聞い

ていた。 

 ＜小林委員＞ 

 地域情報化推進委員会の告知放送検討会議に出席。現在は通常の告知放送に加え LINE 

の告知放送も併用しているが、今後はどのような方法をとるか。児童の下校時間の放 

送など、地域が見守るといった点でも告知放送を残したいと感じる。 

 

［３］検討事項 

 なし 

 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

 (1)多摩市教育委員会委員及び教育長職務代理の就任について 

(2)7 月～9 月行事予定  

 

＊次回定例教育委員会 ８月９日（水）午前９時４０分から  

２０２会議室にて 

 

 

                           終了 午前１１時１０分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


